

MASUKI INFO. DESK FIGHTING REPORT



No. 203
【発行・編集】
MASUKI 情報デスク
増木直美
大阪府豊中市上新田 2-6-25-113
TEL 090-3710-4815
FAX 06-6835-0974
http://mid.parfe.jp/
mid@jewel.ocn.ne.jp

● 祝祭日には国旗を掲げましょう

メールアドレスを登録ください FBの申請も!!!

百人の会では、ニュース、教育問題等の情報、みなさまからのご意見、行事案内等を転送配信、(全国約 9000 名; うち地方議員 1/3) しています。一度試しに受信してみませんか。百人の会 h100prs@oregano.ocn.ne.jp 宛に「メール希望」とメール打ってください。お名前と整理番号(封筒に記された番号)をお忘れなく。

また弊会は「増木直美」名義で FB でも情報を発信しています。
<https://www.facebook.com/naomi.masuki> 宛にご連絡ください。メールは比較のお堅い内容。FB は柔らかい内容と使い分けています。この『M 情報』は配信したメールから、特に皆様に読んでいただきたい記事を集め、編集したものです。事務局

竹島・尖閣諸島がない!
Jelly の地球儀調査
2018-07-29 中谷良子

毎年、大阪梅田阪急百貨店 10 階にある、梅田スーク北街区・文具雑貨マルシエにおいて、地球儀フェアを開催していました。ところが大きな懸念が、韓国で製造されている帝国書院の地球儀が大々的に売り出されているのです。もちろん竹島や、尖閣諸島は明記されていません。ここではリブルール地球儀アメリカと、帝国書院の地球儀がほとんどで、アメリカ製のほうも竹島や、尖閣諸島は明記されていません。

この売り場に出されている地球儀を全て調べましたが、竹島や、尖閣諸島が全く明記されていないのです。

次に同じように地球儀フェアを開催しているシユンク堂書店で調査しました。ここではリブルール地球儀がメインに展示され、裏に回ると渡辺教具製作所という日本もメーカーの地球儀が 3 つ展示されていました。ところが、その中の 1 つだけ竹島、尖閣諸島が明記されたの 2 つはありません。なぜ同じメーカーなのにばらつきがあるのでしょうか?

日本では有名な地球儀メーカーの社名とあるようなのですが、そのうち 4 社が支那、台湾、韓国という外国で製造しているとのこと。日本で製造している地球儀が 2 社しかないということ。一体どういふことでしょうか。しかも尖閣諸島の領有権を主張し、太平洋の權益に貪欲な反日国家・支那が製造して



いる地球儀が、ほとんど日本の教育現場や各家庭に置かれていたのです。日本人の領土意識が希薄になりつつある中で、子供達や若者が健全な母国愛を育み、自覚することや、尖閣諸島が日本の領土であるという認識を持つために、はっきりと明記されるべきと考えます。そうでない、日本の領土ではない」という誤った知識を拡散させることになってしまいます。

私がチェックしたのは、大阪梅田阪急百貨店、シユンク堂ですが、皆様も是非近所の百貨店、文具店等をチェックしていただき、竹島、尖閣諸島が表記されている渡辺教具製作所の地球儀を店頭においていたかどうかのように働きかけをお願いします。大阪梅田阪急百貨店は、お客様からの苦情にとても敏感。皆様の方でこの地球儀を推奨するようにご意見をお送りください。大阪梅田阪急百貨店へのご意見・お問合せなど。
<https://www.hankyu-deptco.jp/honten/inquiry/index.html/>

「M情報」は連合艦隊です。その旗艦が「NPO 法人百人の会 (理事長、辻淳子大阪市会議員)」。2 番艦が「英霊を被告にして委員会 (代表中村重行)」、3 番艦が「憲法一条の会 (代表小野馨子)」。これらの団体に頂戴のご意見等を M 情報の責任で発信しています。

◀M 情報活動報告▶編集指針: 政治や国際問題、市民活動に全く無縁だった一般の人達に、「おばちゃん語」で政治を届ける

熟読玩味—蓮坊公爾の考察

130-7-28

『江戸という幻影』渡辺京二著、弦書房・本体2400円。

「江戸時代が封建正政の暗黒時代—高校教科書を開けば一目瞭然。要するに維新以後の日本人にとって徳川期は一刻も早く忘れたい時代」(渡辺分析)。故に「江戸文明」を意識して無視したのが現日本人だ。明治御一新後、西洋化を近代文明—ハイカラが、先進国シバングをもたらした！此の恩恵を有り難がる學社・文化人に保守派も居る。然しだ、闇夜を照らす行灯、高度な人倫安定國家は、「江戸ルネサンス」を育てた。川路さと、高村光雲、横井金谷の真相口話は、自由に振る舞う江戸っ子の息づかいが感じられる。今日の知識人が暗黒江戸を語るなら、森銃三『おらんだ正月』をひもとくべし。ペリイ提督も江戸庶民の温かみ為る唯心は、豊かな風土と敬神に拠る民俗性と親る。第八「旅行けば」、第九「隠されたゆたかさ」為る風景が日本人の本質を現して居る。日本近代史家・渡辺京二氏が与えてくれる夢心地(徳川体制)は、江戸っ子の心意気を啓示してくれる、江戸っ子の拙者は感謝致す

130-7-22

元帥を無視して

昨今、怒りを鎮めようと思いつつだ、腹が立つ事ばかりだ。純然たる日本に關する話しにも拘らずだ、やたらめったら「西暦」使用が多発化して居る。落語家、歌舞伎役者(俳優は誤りだ)が、

明治33年と云わぬ。この頃、メディアに於いて、サブライズ(sublime)が使われてをる！日本人は、平成に入り、益々訳のわからぬ人種に成り下がってしまった。拙者の如く江戸っ子にはくはなはだ息苦しい世である

130-7-21

『戦線』林芙美子

支那の戦場を描いた『戦線』は、『放浪記』同様に優れた作品だね！文中に「—美食もなければ美衣もない、鉢だけの兵隊が、銃をにない、生命を晒して祖国のために倒れて行く姿は、美食に埋もれ、柔らかなソファで、國家を論じる人とは違います」。暴食と拝金に困まれた日本人は、反省すべきだ。

『絶滅危種だった大韓帝国』安濃豊著、展転社・本体1600円。安濃氏は『大東亜戦争の開戦 目的は植民地解放だった』で著名人。其の第二弾が本書である！すばり著者曰く、限り無く蔓延する「反日感情」の正体は「日本の科学技術、軍事や文化面で世界的評価を受けた点—嫉み妬みの成せる技だ」と云うこと。過去にモンゴルに媚び、大中華(明・清)に靡き小中華に甘んじた。日韓併合に拠るロシア侵略を免れ、日韓基本条約昭和40年締結にて経済発展した。此の絶滅を救済したのが大和民族なのである。然し、黎明なる亜細亞の星(日本國)へのレジスタンス—自己絶対主義の抜け殻を背負い、正統派儒教大國の幻想をぶら下げる韓国に於いて、二十万慰安婦(性奴隷を行う)蛮族・日本と貶める。健

全大國・韓国を正義の旗を掲げる國家と位置付け、亜細亞を牽引する。此の傲慢な錯覚に因り成り立って居る韓国は、絶滅する。我が國は、ビルマ、フィリピン、自由インド他白人植民地解放の栄光に貢献した！此の現実を知るアジア諸國故、たやすく韓国の尻馬に乗る暴挙はしない。韓国朝鮮人は日本人をへ敗戦白丁(盗まれる國)と見下す。我が國の天敵には、國連の半島管理「委託統治制度(信託統治)に移すべし」と著者は言う。厄介な隣人には、性善説を棄てるべきである。

130-7-20

『絶滅危種だった大韓帝国』安濃豊著、展転社・本体1600円。

安濃氏は『大東亜戦争の開戦 目的は植民地解放だった』で著名人。其の第二弾が本書である！すばり著者曰く、限り無く蔓延する「反日感情」の正体は「日本の科学技術、軍事や文化面で世界的評価を受けた点—嫉み妬みの成せる技だ」と云うこと。過去にモンゴルに媚び、大中華(明・清)に靡き小中華に甘んじた。日韓併合に拠るロシア侵略を免れ、日韓基本条約(昭和40年)締結にて経済発展した。此の絶滅を救済したのが大和民族なのである。然し、黎明なる亜細亞の星(日本國)へのレジスタンス—自己絶対主義の抜け殻を背負い、正統派儒教大國の幻想をぶら下げる韓国に於いて、二十万慰安婦(性奴隷を行う)蛮族・日本と貶める。健全な大國・韓国を正義の旗を掲げる國家と位置付け、亜細亞を牽引する。此の傲慢な錯覚に因り成り立って居る韓国は、絶滅する。我が國は、ビルマ、フィリピン、自由インド他白人植民地解

放の栄光に貢献した！此の現実を知るアジア諸國故、たやすく韓国の尻馬に乗る暴挙はしない。韓国朝鮮人は日本人をへ敗戦白丁(盗まれる國)と見下す。我が國の天敵には、國連の半島管理「委託統治制度(信託統治)に移すべし」と著者は言う。厄介な隣人には、性善説を棄てるべきである

130-7-18

日章学園高校では

都心に於いて、新大久保・池袋地区は「移民」の巢窟と為り、おとなしい日本人が疎外されて居る。新聞「国民」(六月)に衝撃が走った。政府が容認した結果、「在留外国人」は世界四位(223万人)に急増した！一度肝を抜かれたのは、宮崎県えびの市だ。此処の日章学園高校では、新入生日本人が十六名、何と支那人・百六十七名に及び！馬鹿な校長は、支那人に媚び「中國語で挨拶、中國國家を歌った」そうだ。反日國家に日本の税金を導入。えびの市議會・教育関係者は、何故疑問を持たぬ。又、相変わらずノ—天氣な日本の政治屋は黙りだ。奇々怪々な日本國に明日の黎明は訪れぬ!!

130-7-5

北條裕子さんは辞退すべき

北條裕子「美しい顔」(芥川賞候補作品が、他の「遺体」「慟哭の記憶」作品への類似が指摘され問題化してをる。昔、北條は被災地を訪れた事が無い。式、参考文献の掲示が為されて居ない。—「美しい顔」、此の情景描写(リアリズム)は「遺体」そのものだ。「遺体が糞虫のように一列に並んで

いた」。過去形をへ並んでいる。現在進行形に替えて居る。「ねじれたいくつかの手足が突き出している。」をへ手足が突き出していた。過去形で語る。「慟哭の記憶」文中一警察も自衛隊も助けに来てくれない。同系文体にて書かれてをる。(読売文化欄参考を觀ても判る如く、プロ失格だ。文献揭示が無いのも追求逃れかもしれぬ。此の駄作がへ芥川賞へ候補とは。作家の力量に疑問符だ。北條裕子さん、辞退すべきである。

I306-30

歴史人物になってみる『日本史』安達弘著『高木書房千六百円十税。』

熱心な教育者は、優れた日本人を育てる工夫に余念がない。生徒諸君が「歴史上人物」に成り時代の空気に溶け込む。「追体験」を致す。此の実践経験主義は、未来永劫持続する日本人の素晴らしさに目覚め、大和民族としての誇りが舞う。其のために安達教師は、熱血を注ぐのである。本書では、仁徳天皇から大東亜戦争そして昭和天皇陛下迄、日本を為す十人の偉人を取り上げ其の時代に生きた人々の肉声―立場で応えを見出だす。当事者の立場にて、屈折した日本史(國史)を自ら自虐唯物史観を除外出来る。此処から浮かび上がるものと云えば、深層・民族の躍動する息吹の慧眼。此の學ぶ姿勢、硬直化した大人こそ「なつてみる」べきだ。

I306-29

『海空の軍略100年史』竜口英幸著(集広舎)千三百円十税。

戦争の概念は、国家間の地政学に基

づく。大艦巨砲時代は日露戦争で終焉した。近代戦は航空機が不可欠である。著者の着眼は、個々の戦いからグローバルなスラムに則った今日と未来戦、新情報に拠る軍事史の分析。其れと百年史明言致す如く、揺れ動く国際政治(外交と歴史認識)を的確に解明、戦争のメカニズムを示す。羅針盤だと云うこと。昨今の国際情勢は、民族間の軋轢なるパトリシズムに因る狂喜の戦いと呼べる。東アジア情勢も揺らいでいる。我が国の立ち位置は不安定なるが故、国民の国防意識と当を得た知識が求められる。此れに毅然と立ち向かい日本に指針を与える。竜口曰く女性・若者にも熟読して欲しい。察すれば「憲法九条死守」の欺瞞に気付く。

I306-24

『貴重文獻』

「日本開戦・命令書」原本、大本営海軍部命令・指示(原本)。昭和16年12月8日―価格五十万円!一の橋書店(町田市)042-734-6020。

I306-14

『私は真珠湾のスパイだった』吉川猛夫著、毎日ワンス・本体1400円。

真珠湾攻撃(パール港)を語る本を読むと此処には共通点がある。其れは、帝國連合艦隊に拠る適切攻撃にて米國太平洋艦隊を壊滅させたこと。南雲機動部隊の活躍を称賛。然し、紙切り型閃電隊書だけでは重要な真相など判らぬ。其れは、究極は吉川猛夫少尉の努力の成せる技だと云うこと。吉川少尉は、ホノルル日本総領事館の書記(表の顔)、僅か600ドル(約7百万)を工作費に真珠湾に停泊中の軍艦を監視、軍令部に打電した

愛國者スパイだと云うこと。自分流にて情報収集―海に潜り、裸足で立ち入り禁止区域(パール港)の動向、防潜網の有無を調査。此れには、幸運と強靱な肉体と精神。職務に対する心構えが求められる。戦後、G10の追求を逃れ僧侶にも為る。議員も経験した。此の真実は小説もどきだが、祖國への恋國には「英靈擁護」の武人の情愛が迸る。上つ面な戦史では見えぬ実話の重味がある。※版元・毎日ワンスに脱帽致すのは、『アメリカ本土を爆撃した男』『ケネディのいちばん長い日』他―三千世界の真理に慧眼。

I306-11

祖國を貶める輩は、排除

英語講師・上田真弓氏(稲毛新聞)に因ると、歴史好きの生徒から「楠木正成は悪党、悪い人」と授業で習ったと。他の生徒も教科書(東京書籍)にも書かれ、副教材「よみとき綜合歴史」北條高時に不満を持つ悪党とあるそうだ。勤皇家楠木正成を尊敬する上田真弓氏は、憤懣やる方ない。教科書検定官は、副読本の内容もチェックすべきだと(怒)。教科書編修に携わった杉原誠四郎先生も、文部科学省・検定官のいい加減、亡國な素顔を嘆いて居る。祖國を貶める輩は、排除されるべきだ。

I306-5

『劉曉波伝』全傑著、集広舎)2700円。

劉曉波は、「私には敵もないし、恨みもない」。信念の人・劉氏こそ、本質的に「中国への情愛が深い」人間だと云うこと。4度も投獄されたが、限りなく深遠な民族愛には、一点の染みも姑息な手段にて共産党政府に妥協する愚も起

こさない。「国保」(中国XGB)の拷問にもめげぬ。此の綱の意思・明察は、何処から導かれたのだろうか。「自身の良心に従い、責任を負う」という姿勢で取り組む(余英時・フロロウグで語る)。同一民族が此の自由な言動を会得する。此れを弾圧した天安門事件一党独裁制の恐怖政治を目的に、護るべき本質に出合い行動指針と成す。劉氏の、生涯ぶれる事なく羽ばたく平和への思い。結果として「ノーベル平和賞」(世界の劉曉波へと行き着いた。一党独裁に邁進する中国政府は「国家政権転覆煽動罪」で締め付けた。氏の人間性が世界に評価されたにも拘わらず、人間の尊厳・人格を破壊する現体制は、凶暴な野獣だと云うこと。こうして閉塞した国家では媚びる人間が培養され、自我に目覚めた人間は埋没する。人間らしさは無残に碎かれてしまつ。正に、ジョージ・オーウェル描く処の『1984』其のものだ。此の小説を読んだとき、スターリン独裁に依る肅清の嵐、痛ましき。架空の物語。此のように捉えてをったが、今日の中国で行われて居る暗黒。其の屈折した熱狂民族主義(嫌日も含め)を批判した劉氏の崇高なる心意気。此れに敬服致すのは、私一人に非ずだ。然し、此の不幸なりアリスムと向き合う時、自由主義陣営の脆さと憐れさを感じる。幾らへ人権侵害を声を高く叫ぶことも、一人の「劉曉波」を救う事すら出来ぬ。禹公移山、劉曉波の情念は、やがて天に通じる。又、我が国は率先して「中国の民主化」を支援すべきだ。そして「日中友好の御旗」が、寸時燦然と耀

くのである。

各位。各団体等からの報告。ご意見

警視総監宛要望書

H30-7-26 増木重夫

要 望 書
平成30年7月26日 増木重夫
警視庁警視総監殿

要望の趣旨 上川陽子法務大臣の警護を、大臣の退官後も終生行っていただきたい

要望の理由 本日、オウム事件の死刑囚6人に対し、先日の7名に次ぎ、上川法務大臣の命令で刑の執行がされたと報道で知りました。そのことに關し、オウムの残党が報復をすることは子供でも想像ができる話です。大臣は現職中は警護が付きますが、退官後は警護はつかないと承知しています。オウムとして、ここ何日か、何か月かはいくらなんでも報復はしないでしよう。しかし、一番危険なのは大臣を退官し、警護が終わった時ではないでしょうか。彼らなりの「けじめ」です。

上川陽子先生に何かがあれば、それは彼女の身の危険のみではなく、日本の法治国家としての名譽ある地位が瓦解することを意味します。当然、諸々の法令、規則、ルールにより警護を実施されていることは容易に想像できますが、であるならばそれを変更すればいいわけで、オウムは歴史上我々の常

識外の連中であつたことを重く考慮し、何が何でも上川大臣を終生守り切ることもがもつとも重要なこと思慮いたします。たしかに警護される方もSPに一生付きまとわれたらそれも苦痛な話です。そこは専門家が知恵を出し合いベストな方法を考えていただきたいと思ひます。

私は大臣の友人でも知人でもありませんが、一国民として大臣の英断に対し感謝とお礼を形で表したくたく、以上要望させていただきます。

論説]全てを引き受けた上川法相は政治家の鑑である

2018-7-30 やまご新聞社

法務省は7月29日、オウム真理教の元幹部の人の死刑を執行した。7月の日に執行した松本智津夫(麻原彰晃)元代表ら3人とあわせ、元幹部の全16人の死刑を執行したことについて、報道ステーションでは「か月の間に16人の死刑執行を行った」と、ニュースキ

ャスターは不必要に何度も強調した。オウムを追及してきたジャーナリストの江川紹子氏は「麻原と弟子との責任は天と地ほど違う」とし、第三者の面会がほとんど許されなかった弟子らを専門家がもう少し聴取し研究して再発防止に役立てることができなかつたかと思

摘した。

様々な批判はあるが、被害者の中には現在も病床で苦しむ人もいる。平穏な日常を奪われた家族や遺族にすれば、自分たちが生きている間に区切りをつけてほしいという思いもあつたはずだ。弟子らの心理研究を尽くせなかつた側面はあるかもしれないが、贖罪に目覚めた弟子の多くは、公判で余すことなく犯行に至つた一部始終を語り尽くした。

オウム事件後に裁判の迅速化が叫ばれ、様々な司法制度改革が行われた経緯を振り返ると、未曾有の被害や衝撃を与えた一連のオウム事件が平成という元号の間にひとつのピリオドを迎えたことは、司法の役割の意味でも前進と言えるのではないだろうか。刑執行の最終判断を下した上川陽子法相は毅然とした態度で「慎重な検討を重ねた」と繰り返した。当然に予想された批判や異論を全て飲み込み、リスクを背負い、己の役割を全うした覚悟と胆力に対し、静かに敬意を表したい。

民主党政権で法相を務めた人物の中には、「政治家になつてこの20年、法務には1回も触れてない」「法務大臣なんて2つ覚えときゃ良い。『個別の事案についてはお答えを差し控えます』『法と証拠に基づいて適切にやっております』。何回使つたことか」などと無責任極まりない発言をした柳田稔というグズな輩もいた。自身が法相になる前に死刑制度に否定的な発言を繰り返して、在任中に一度も執行を許さなかつた職責放棄の輩もいた。法相ではないが、7月21日に死去した松本龍元復興相

の被災地における言動が徐々にテレビで放映され、改めて民主党政権時代の人材が劣悪であつたかを思い知らされる。

上川法相に対して、生涯にわたり特別警護がつく見込みであるという。これだけの覚悟を持ちながら政治に向き合つている国会議員が、永田町に果たして何人いるのだろうか。権勢欲や名譽欲ではなく、誰からも評価されなくとも淡々と重責を全うする。余計な言い訳や逃げ口上もしない。久しく見えないプロフェッショナルの政治家を見た気がする。舌禍や圧力など女性議員の不祥事が続く中で、上川法相のような人物こそが初の女性宰相に相応しいと思うが、彼女にそんな野心があれば、そもそもこのタイミングで法相は引き受けなかつただろう。マスコミや国民がこつした決断の真価に気づけば、この国の政治も一つ上のステージに進むと思うが、残念ながらそうした評価の声はほとんど聞かない。

外国人の医療費負担

H30-7-24 純日本人会 栗原茂男

平成30年度の政府予算は67兆1千億円。その内国債の償還と支払利息で23兆3千億円で238%。地方交付金が1兆9千億円で156%。だから日本政府が使えるお金は588兆0百億円。率にして全体の予算の60%以下。そこから社会保障及び

医療費や防衛費、教育関係、公共事業などを捻出する。

国家予算で目を引くのが社会保障費で33兆円で34%。3分の1。社会保障関連の給付総額は120兆4千億円で医療費は36兆円だから30%。社会保障関連の収入の14億6千億円の内、保険料が9兆8千億円で、残りの兆6千億円が税金などからの公費。

喫緊の課題の防衛予算が9兆2千億円、5.3%、GDP560兆円の1%弱。3倍の15兆円くらい欲しいという。

GDP比3%強の国防費のアメリカが不満に思う気持ちも解らないではない。

そんな事情の中で日本の医療費を食いついて入って大きな病院に三回入院したが、相談室の担当と雑談した際に聞く、善人達は保険料云々以前に自己負担も踏み倒すそうです。民主党政権が変な制度を作った為に悪用されているという事になります。早急に制度を再改正す

るべきです。抵抗する輩は外患誘致としか思えない。

7/25 井野陽子

栗原茂雄様の御意見最もです。私の周囲で起きていることです。

本語学校教員をしておりますが、昨年ネットにも出ておりました。中野区にある日本語学校で学生が持ち込んだ結核菌による集団感染が発生し学生教職員40名以上が感染。発症者が何人かは不明ですが発症すれば最低1か月以上感染症センターに入院し、1年間は

投票を続けなければならないという事です。

私の職場でも昨年、ネパール学生が持ち込んだ結核による集団感染。教員が発症入院し、まだ投票を続けています。

彼等は国での健康診断を受けてきています。彼等がそんなものはいくらでも作文してもらえるものであるらしいです。過去に中国や韓国の学生が何人も結核に感染しているにも拘らず日本に入国してきています。

微々たる保険料で日本の先進的医療の恩恵を受け帰国してゆくわけです。

日本は今結核感染者が膨大に増えつつあり、地域的には東京23区の新宿、池袋が感染者が多いそうです。なぜ新宿・池袋が外国人居住者が多いところですか。結核は医療費が無料です。入院を含めて一年間の投票に使われる医療費は莫大な金額です。日本に入国してきた、外国人留学生は健康保険には入るもののその期間等から支払った保険料は微々たる額です。財政が厳しい保険料から皆支払われているのです。

彼等は日本に行ったら病気が無料で直してもらえるとこの合言葉があるそうです。水際で感染者がそつでないかを調べ、入国を止める工夫をしてほしいものと常々思っています。結核感染者が増えている状況の実態の一面です。



情熱がないのだ

H30-7/25

村田春樹

我々は左翼に比べてお金がないのじやない、情熱がないのだ

「経済的、社会的及び文化的権利に関する国際規約」

政府報告作成に関する市民・NGOとの意見交換会に昨24日午後外務省8階大会議室に行つて参りました。詳しくはJFDで佐藤和夫氏が報告してくださっているの、内容はそちらに譲りここでは感想を述べます。私は平成16年からこの交換会には参加して意見を表明している。16年8月31日の「あらゆる形態の人種差別の撤廃に関する国際条約」政府報告に関する市民・NGOとの意見交換会(第二回)は、

私は日野市議等10名ほどで参加した。この時は左翼と我々が乱闘寸前になり、大騒ぎとなった。その半年後、この際の発言を録音していた左翼により、私は東京都人権擁護局に訴え(告発)され呼び出された。もちろん無罪となったが、同行したN氏の氏はそのときの発言で、民事訴訟を起こされ、私も被告側証人として出廷し証言をした。(無罪)それ以来左翼にこうした嫌がらせを受けないように、発言時に氏名を名乗らず番号を名乗るようになった。以上余談である。

本題に入る。私は今回も我々の陣営の参加者の少なさにがっかりした。

私の周囲には私を遙かに凌ぐ知識を有する方が多いのに、その知識をどうして生かさないのであろうか。居酒屋で内々仲間あいて練習しているばかりで、いざ本番というとな馬されぬ。やむなく私のような生半可な知識で発言するしかないのだ。敵は日弁連とか日教組として組織で対応して参加している。弁護士も参加している。皆永年この意見交換会のフォロワーであり、よく研究している。こちらはなでしこアクションの山本優

美子嬢が一人気を吐いていくれてたが・・・

この10年敵は毎回見かける女性がいます。我が方は平成16年のときのメンバーで、いまだに参加しているのは私一人。山本優美子嬢や杉田水脈代議士が言っていたが、我々は左翼に百周遅れている。

我々は左翼に比べてお金がないのじやない、情熱がないのだ。奴らの戦後レジームを守ろうというあの情熱の百分の一も持ち合わせていないのだ。昨日もそのお二人の言葉を反芻しつつ、足取り重くとぼとぼと帰宅したのである。

「情熱・・・根性」とも言う。「根性」は誰にも負けない。「我々は皆自負している。ただ、「根性」には「動」と「静」がある。「動」は負けていないだろう。威勢のいいことこの上ない。しかし、じっと耐える。バカにされようが批判されようが黙々と活動する。「静」の情熱。いつも負けっぱなしのような気がする。 増木



身のためか、命をかけた活動に

H30-7/16

佐藤和夫

暑い日が続く。災害復旧支援の皆様の一尽力に感謝、感謝です。私もの年前は災害ボランティアに行きました。が70歳を超えると流石にこの暑さではかえって足手まといになるだけと皆さんの無事の任務終了を願うのみです。

今回の災害の死者の「割合が高齢者、逃げ出そうにも逃げ出せない。そんな高齢者と自分をだぶらせてしまう。昨日も靖国神社で足を引っかけ転ぶ失態を演じてしまった。これからは若い方のお世話にならねばならない年になったのかと人の迷惑だけはかけまいと思う。」

講演会活動も文京シビックセンターでする事が多かったが、10月から地元元の三鷹市でやろうと思う。荷物の運搬が大変だからだ。物を忘れても近くだから取りに行ける。少しづつ身の丈に合った活動にして行こうと思う。皆さんのご理解を賜りたいと思います。

通州事件を記事にした H30-7-24 藤岡信勝先生FBより

朝日新聞がついに通州事件の記事にしました。本日(7月23日)付けの夕刊です。ただし、論調は100%朝日流の自虐史観です。開業医をしていた父と、母、妹を殺された姉妹(現在は天津市と東京都足立区在住)を取材し、「憎しみはない」、「日本が(中国人を)ひどい目に遭わせたことが、プーメランのように私たちに戻ってきたのだと思う」などという発言を報道しています。「最近の日本は憎しみをかき立て、叫び立てる人の声が大きいが、憎しみの連鎖はナンセンスです」とも。通州事件に関心のある私は、すぐに朝日新聞に電話をかけ、取材対象のお二人に

教えていただきたいことがあるので、記事を執筆した編集委員・大久保真紀氏に取り次いでもうろうようお願いした。しばらくして、「取り次ぐことはできない。記者当人にあて、手紙を書いて欲しい」との返事が伝えられました。やむを得ません。そうするつもりです。

裁判所がブルーリボンの取り外し指示 H30-7-3 弁護士 徳永信一

8月2日、大阪地裁堺支部において、『フジ住宅』(今井光郎会長)に対し、在日韓国人のパート従業員が「ヘイトがあった」と起こした裁判で、その傍聴抽選を行う際、裁判所職員が原告応援団が付いていた、缶バッジを外すように指示それに抗議した原告が「それなら被告応援団が付いているブルーリボンバッジ外せ」と騒ぎだした。それに応じ裁判所職員は被告応援団にブルーリボンを外すよう指示した。

裁判所がブルーリボンの取り外しを指示したというのは驚いた。どうやら、「拉致問題その他北朝鮮による人権侵害問題への対処に関する法律」の存在と意義を失念していると思われる。同法は「2009年12月1日の国連において採択された北朝鮮の人権状況に関する決議をふまえて、わが国の喫緊の国民的な課題である拉致問題の解決をはじめとする北朝鮮当局による人権侵害問題への対処が国際社会を上げて取り組む

べき課題であることにかんがみ、北朝鮮当局による人権侵害問題に関する国民の認識を深めるとともに、国際社会と連帯しつつ北朝鮮当局による人権侵害問題の実態を解明し、及びその抑止を図ることを目的とする。」と第1条に掲げるものです。そして第2条で国の責務を規定していますが、第6項は、「政府は、拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題に関し、国民世論の啓発を図るとともに、その実態の解明につとめるものとする。」とし、第6条で、地方公共団体の責務を定め、国民

法律の趣旨と全く重なります。裁判所がこれを抑止する姿勢に出たことは、公開法廷における言論の自由の不当な制約であり、同法の趣旨に違反するものといつてよいでしょう。

反日サヨク勢力が、差別的言動等解消法を最大限に利用して、地方公共団体に圧力をかけて言論封殺をすすめていることと対比して残念な限りです。上記法律は、毎年12月10日~11日の日を北朝鮮人権侵害問題啓発週間としています。次々回あたりの期日を、是非、この間に設定し、改めてブルーリボンをつけて裁判所に押しかけるといったことも考えてほしいと思います。

「ブルーリボンバッジ」をはずせと裁判所 徳永

仕事柄知っていることがありますのでお伝えします。訴訟における法廷内の秩序維持に関しては、担当裁判体の長である裁判長の権限です。つまり、法廷内

で裁判長の指示に反した場合は、「退廷」を命じる権限があります。その可否を法的に争うことはできません。

書記官が伝えた「法廷内ではブルーリボンを外せ」という指示は、ブルーリボンをつけたまま入廷した場合、「退廷を命じる」ということであることとしよう。裁判長による訴訟指揮(法廷秩序維持権限行使の方針を予め伝えたというのが適当です。すなわち、未だ裁判長による退廷命令などの権限行使は行なわれていません。しかも、訴訟内のことではありませんので、仮に退廷命令が出されたとしても、訴訟関係者による「即時抗告」を含む異議申立ての対象にはなりません。

現在、なされるべき抗議の対象は、裁判官による法廷秩序維持の決定権限の行使に関する方針に関する事前通告です。行政でいえば、「行政処分」がなされる前の、その行使のアウトラインの公表ないし行政指導といったものです。現時点で問題になっているのは、裁判長が示した法廷維持秩序権限行使の方針をめぐる政治的な抗議です。背景には、相手方勢力による裁判所に対する不当なプレッシャーがあり、裁判所は、これを抑えるため、「公平な権限行使」のポーズを示す必要があったところ、無知故に、少々脱線してしまっただけというのが率直な感想です。

私たち弁護士もそうですが、大学から試験を通過して司法研修所で研修を行うまで社会経験はほとんどありませんし、政治的な問題に無関心だった若者も多くいます。弁護士は弁護士活動を始めるのと否心なしに様々な社

会や人間と関わり、自ずから一定の政治的方針をもつようになりませんが、裁判官は無菌状態が続きます。そういうこともあって、大多数の裁判官は、「ブルーリボン」の存在もその経緯も意義も知らないのが通常です。そして法律家でありながら「拉致問題関連法」の知識がありません。

今回のことは、個々の裁判官及び裁判所に対し、「ブルーリボン」の何たるかを知らしめ、「拉致問題関連法」の存在をアピールするいい機会ではないかと思えます。そしてそのことこそが、相手方の反日勢力の企図を挫く一撃になると思っています。

今後、議員が裁判所で傍聴するとき、議員バッジを外さないといけないわけですね・・・ 増木

川西市長へ耐震化等の要望書

川西市教育委員会 中曾千鶴子 H30-6-29

の月18日におきた地震の直後に川西市長へ下記要望を送りました。

「大阪北部地震 発生 公立学校施設の耐震化と子ども心のケアについて 川西市長へ要望」

川西市長様

①子どもたちの心のケアにつとめてく

ださい
②学校の耐震化対象の校舎だけでなく全施設の再点検、登下校路の再点検を早急にお願いたします。

川西市長からの返答

このたびは「市長への提案」をいただき、ありがとうございます。中曾様よりいただきました「大阪北部地震」に関し学校施設への早急な再点検と心のケアについてのご意見につきましては、教育委員会の見解を確認したうえで、各所管が担当する内容ごとにお返事させていただきます。

(1) 子どもたちの心のケアについて
自然災害を被った子どもたちは、身体だけでなく心にも大きな傷を受けることから、その軽減・回復・予防には心のケアの取り組みが必要だと認識しております。子どもたちの心のケアにつきましては、各学校では、日々の健康観察に加え、ストレスによる心や身体の変化がないか注意深く観察し早期発見に努めることにも、体調等がすぐれない場合には、身近な大人に話すように指導をしております。心のケアが必要な子どもたちには、適切な対応をするため、養護教諭、教職員及びスクールカウンセラー等で情報の共有を図り、状況に応じて医療機関等の専門家や関係機関と連携し、適切に対処していくための努力をいたします。

(2) 学校の耐震化対象の校舎だけでなく全施設の再点検について今回の地震発生後、施設の管理者で緊急点検を行い、不良箇所については、再点検も取り急ぎは安全を確保した上で、今後の補修を予定しております。

学校施設のブロック塀につきまして、現地調査及び点検は完了し、不良箇所等はネットフェンスに取り替えるなど適宜対処していく予定としております。

(3) 登下校路の再点検について
地震後、通学路の安全確保については、ブロック塀等が接しているなどの危険箇所がないかどうか確認し、不安箇所については通学ルートを変更するなど対応しております。

【挨拶 略】 川西市長 大塩民生

このうち①心のケア③登下校路についての対応は、理解しました。しかし②のブロック塀については、不良箇所については、ネットフェンスにとりかえるなど適宜対処にとどまるようです。

全国では、現在、箕面市・名古屋市・焼津市が、全部の小中学校の全ブロック塀を撤去することを決定しています。川西市は不良箇所だけというのはまだ対応が甘い。川西市も不良箇所にとどまらず、早急に全部のブロック塀撤去をするよう再度求めたいと思います。

野遊びから見た子供達

京都北山細野の神主 中村重行 H30-6-27

子供は手から偉くなる

野あそびを子供たちに教えようとしたのはもう30年近く前に子供たちのキャンプ教室やスキー教室などを開催していた頃の話です。

天候が悪くて外での活動ができなかった時に屋内で退屈のぎに竹こぼ作りを教えました。用意しておいた竹の材料を切り出しナイフで削らせました。ナイフが使えない子供がほとんどでした。積極的にアウトドア教室に参加してきた子供たちですから運動神経が二倍ような子供はいなかったはずですが、指使いが極端に不器用に思えました。私達の子供の頃から比較しても障害者か？と思えるほどの不器用さでした。「手は第一の頭脳」と言われています。手の指を動かすことで脳が活性化して発達を促します。年寄りにはボケ防止にもなります。そこで「子供は手から偉くなる」を会の第二の標語として伝承遊びの道具作りを教えてきました。ただ一昨日美山での「鎮守の杜フェスタ」で久しぶりにぶんぶんコマ作りを主に小学生に指導しました。難しい細工は何もありません、色の違う2本のナイロンの水糸を用意した竹の2つの穴に通して両端を閉じるだけの作業です。

30年前よりもモット子供たちの動作は老化ではなくて劣化しています。本当に愕然としました。特に男の子たちの不器用さには。昔の子供達の中にも手先の動作の鈍い子供はいました。手作業の苦手な子供もいましたが、今は全員が障害児レベルです。今の子供達は脳の発達は止まっているのでしょうか？手から偉くならずにどっから偉くなるのでしょうか？

子供たち自身、自分の動作にまごろっこしく無いのでしょうか？ やりたい動作が出来なくてイラツクことは無いのでしょうか？

今月の新聞報道・ニューズ等

橋下氏、国士気取りはもうダメだ
 2018.07.30 AbemaTV

橋下氏、「GBTを巡る杉田水脈議員の発言に「国士気取りはもうダメだ。日本で一番生産性がないのはお前だ！」

自民党の杉田水脈・衆議院議員が『新潮45』に寄せた記事の中で、性的少数者に対し「生産性がない」などと表現したことについて、AbemaTV『橋下徹の即リプー』（26日放送）にも、視聴者からの批判の声が寄せられた。

橋下氏は「僕は「ネットウヨ」という言葉が嫌いだけど、ネットの中には、いわゆる「国士気取り」、威勢の良いことを言っているような人を応援する一部ユーザーがいる。そういう人たちに拍手喝采を受けながらずっとやってきた人。彼女の意見は意見として、特定の個人の名誉を毀損しない限り表現の自由だとも思うが、

僕は絶対に反対だ。税金使っている国会議員だし、日本で一番生産性がないのはお前だ。アホかー」と厳しく批判。かつて、日本維新の会にも所属していた杉田議員。橋下氏は「ポンコツの一人だ。責任の一端は僕にもある。応援に来てくれと言ってきたから行ったのに、一度選挙に落ちたら、橋下はなんだかんだと言って批判してきた」と

指摘、「自分は「保守」だ、日本の歴史や伝統文化を守れ、国を背負ってとか、言っている連中に限って恩知らずが多い。礼儀がなっていない。その後、一生懸命、国士気取り、活動しているうちに目に止まったのか、自民党で出て通った。なんで安倍さんは選んじやったのか。自民党というのは、そういう議員まで全部抱え込んでいくから。でも、こういう国士気取りはもうダメだ」と訴えた。

ゲストのひろゆき(西村博之)氏は、「一時期、世界でも最も時価総額が大きい企業だったアップルの社長はゲイだった。その人間が優秀かどうかと性的指向とは全く関係がない。それをこっちゃんにしていて、何を言っているのかと思う」と呆れ気味に話すと、橋下氏も「誰を好きになろうが、こういう恋愛をしようが自由だし、同性愛は好まないという意見もあると思うが、それを他人に押し付けることはすべきでない。自民党の中にも、結婚は男女じゃないとダメだ、事実婚はダメだという主張の人もいる。野党はそういうところを指摘していかなければならぬ」と話していた。

AbemaTV『橋下徹の即リプー』より
 先日、長尾たかし先生のご講演を拝聴した。その時、長尾先生は、

「言葉の言い方を慎重なうえにも慎重に考えないとすべてが潰れてしまう。」と言われた。真にその通りだ。杉田議員の発言は的を得ている。しかし「生産性がない」はマヌイ。もうちょっと他の言

い方があると思う。左系の前に「食わてくれ」とエサを投げたような話。
 『自分は「保守」だ、……恩知らずが多い。礼儀がなっていない。』誰とは言わないが、この手の御仁はやたらと多い。誰とは言わないが……マヌキ

都庁に「赤旗」配達員10人
 2018/7/30 世界日報

都が異例の許可書発行
 管理規則違反の勧誘・販売 黙認か

全国の地方議会で、日本共産党機関紙「しんぶん赤旗」の県庁内での購読勧誘・配達・集金を行わないよう求める動きが相次いでいる中、都庁では政党機関紙の配達・集金の許可書を発行していることが本紙の情報公開請求で明らかになった。他の都道府県では発行しておらず、極めて異例だ。「赤旗」配達員は10人にも上り、1000人前後の私的購読者がいるとみられる。都側は、「庁内における勧誘・販売は禁じている」と語ることが、共産党都議による勧誘は歴然として行われており事実上、黙認されている。

「しんぶん赤旗」都庁出張所(小川健治代表)が3月20日付で都の総務部長宛てに出した「本庁舎内における営利行為・立入り許可申請書」によれば、第一本庁舎、第二本庁舎、議事堂を活動エリアに今年度、「新聞の配達・集金」にかかわる業務のため8人の配達員名簿を提出。これとは別に同出張所は、都議会管

理部長宛てに、都議会議事堂(議会局管理部分)を活動エリアとして「新聞の配達・集金」業務のため、2人の名簿を提出し、いずれの申請も認められている。

都の担当者に対して、前者の8人の中に、後者の2人が含まれるか問い合わせたところ、「個人情報に関わるものなので、非開示とさせていたたく」との返答だった。

都庁が公的に購読している「赤旗」の部数は35部。これは配達員1人で十分の数だ。となれば、870人も配達員を投入している理由は、大量の私的購読者が存在しているためとみられる。

鎌倉市役所で「赤旗」約500部が配布されていたときの配達員は5人だったので、1人100部の割合となる。埼玉県内で長年、「赤旗」配達をしていた元共産党市議も、「都庁で配達員が1人100部ほど配達しているもおかしくない」とみる。

ある共産党関係者は、「都庁内で『赤旗』は個人の机まで配達されている」と指摘。都庁の庁内管理担当課長は、「立入り許可書は、庁舎内の廊下などの公共の場所に該当するエリアが対象であり、執務室への入室許可書ではない。行政が公的に購読している一般紙などは廊下の公共スペースのボックスなどに投函され、個人で購入の政党機関紙は部門ごとの室内管理者の許可があれば、都職員がいる時間帯に個別に配布される」と語った。

同課長は、「都庁の庁内管理規則5条で、いわゆるセールス行為は禁じており、新聞の勧誘・販売行為自体は認

めていない」とも述べた。だが、前述の共産党関係者は本紙に「共産党にとって、人事異動の3月末が稼ぎ時だ。共産党都議団は人事発表のある1日から2日前に、人事の情報をいち早く入手。誰が課長や部長に昇進するかをチェックするとともに、退職者についても目を通す。昇進する職員を都議が手分けして回ってお祝いの言葉を述べて『赤旗』購読を勧誘する。一方、『赤旗』購読者で退職する職員も訪ねて、ねぎらいの言葉の後に、これからは自宅で引き続き『赤旗』を購読してくれ、と頼むのだ」と内情を暴露。さらに「実は、都全体の『赤旗』のうち、都庁での購読部数かなりの割合を占めていると聞いている。都庁での取り組みが、『赤旗』増勢の力ぎを握っていると言っていてよく、その意味で、都庁で『赤旗』拡大を担当する共産党都議団の役割は極めて大きい」と証言した。

吉村市長「壁作る」
7/26(木) 19:53 関西一

大阪城公園のたこ焼き店脱税 吉村市長「改善なければ壁作る」

大阪城公園内でたこ焼きなどを販売する店が脱税をしていた事件。大阪市の吉村市長は「改善の姿勢が見えなければ店の前に壁を作る」とけん制しました。大阪城公園内でたこ焼きなどを販売する「宮本茶屋」の経営者・宇都宮タツ子(72)被告は、29日、所得税1億3000万円あまりを脱税した罪で在宅起訴されました。

「宮本茶屋」は国や大阪市の土地ではなく、神社が所有する土地の中に建てています。これについて大阪市の吉村市長は29日、「多くの観光客が利用するため、市に対して改善に向けた報告書の提出を求める」と話しました。

【大阪市・吉村洋文市長】
「(民有地だから)そんなもん知ったことじゃないってことなら、こちらは黙っているわけにはいかない。壁、塀を作ります。でもそれは本意ではない」

外国人観光客が急増している大阪市。人気スポットだけに市も看過できないようです。

~~~~~  
結局、たこ焼き屋さんには営業自粛。廃業かな。市民の血税はこういった壁を作るために使わなきゃいけないんだよ！しかし、この『壁』見てみたかったな  
マスキ

**維新、地震の被災地へ見舞金2千万円**  
2018-06-26 サンケイ

日本維新の会は29日、大阪北部地震

への見舞金として府に2千万円を寄付した。片山虎之助共同代表らが府庁を訪れ、竹内広行副知事に目録を手渡した。見舞金は、所属の国会議員が歳費からいったん党に納めてから贈呈した。

~~~~~  
「YOSHIIKI」さんや「嵐」さんら芸能界の面々もそうだが、今回の地震や水害で多額の寄付をしている。そうすると必ず出てくるのが「売名だ！」という声。支援に掛け声はいらぬ、先ず売名行為を。「行為」が大事なのだ。他人の好意にケチをつける前にまず自分が行為を。「俺は1000万円寄付したよ。もちろん匿名。売名はイヤだね。」これならわかるが。売名だ！パフォーマンスだ、結構ではないか。やれるものならやってみな！
マスキ

登野城尖閣

八重山日報 6-26
情報提供 狼魔人日記より

石垣市議会は29日の最終本会議で、尖閣諸島の字名を現在の「登野城」から「登野城尖閣」に変更し「尖閣」の地名を明記するよう要望する決議を賛成多数で可決した。中国が尖閣諸島の領有権を一方的に主張する中、日本が実効支配していることを内外にアピールする狙いがある。中山義隆市長は取材に「決議は尊重する」と述べたが、字名変更の条例案を提出するかどうかは明言を避けた。決議では、尖閣諸島の保存活用について「日本政府は領土問題は存在しないとしているが、取り巻く環境は厳しい中

で何ら対策が講じられない現状を憂う」と指摘。字名の変更を求めた。仲間均氏が提案した。

~~~~~  
仲間議員に座布団3枚！  
仲間先生は弊百人の会設立時から会員で、尖閣の番人。尖閣に初めて上陸したのも彼です。  
マスキ

**君が代不起立で再雇用せず 元教職員が逆転敗訴 最高裁**  
2018年7月19日 NHK

東京の都立高校の元教職員が、卒業式などでの君が代斉唱の際に起立しなかったことを理由に、定年退職後に再雇用されなかったのは不当だと訴えた裁判で、最高裁判所は、東京都の判断が不合理とは言えないとして、都に賠償を命じた判決を取り消し、元教職員の訴えを退けました。

都立高校の元教職員22人は、平成18年度から20年度にかけて、卒業式や入学式での君が代斉唱で起立しなかったことを理由に、定年退職後に再雇用されなかったのは不当だとし、都に賠償を求めました。

1審と2審は、「式の進行は混乱しておらず、起立しなかったことだけを不当に重く扱ったのは裁量権の範囲を超え、違法だ」として、1人当たり200万円余りの賠償を命じ、都側が上告していました。

# 杉田謙一の歴史。歴史研究家

## 草莽の記より 杉田謙一

<https://plaza.rakuten.co.jp/seimeisugita>



文科省の腐敗墮落がここまでひどいとは。ゆとり教育を推進し。学力の低下をもたらした寺脇某氏や次官でありながら少女売春を疑われる行為や違法な天下りで更迭された次官、大学への資金提供を餌に息子の入試に下駄をはかせて医学部に合格させたり全くなっていないと思っていたところへ文部科学省の局長級幹部がまたも東京地検特捜部に汚職で逮捕される。

こうした倫理も気概もなき者どもが明日の日本を担う子供らの教育や技術立国を目指す国家国民の期待を担う大学教育や研究施設などを指導する立場にいるなど世も末ではないか。文部省には国を担う気概が弛緩しきっているのではないか。権限を持つ文科省と、それにおもねる大学との癒着やゆがんだ関係が事件の背景にある。昨年発覚した大学などへの違法な「天下り」問題で処分された前川某氏などは今や安倍総理批判のオルガナイザーとして左翼陣営から絶賛を受け、地方の教委が

講演会推進したり、後援をするところも出ている。教育行政の末端までおかしくなっている。

林芳正文科相は、職員の服務規律や公募型補助金事業の選定について内部調査することを表明した。本気でやらねば学校教育への信頼も大きく揺らいでしまう。道徳教育の教科化も吹っ飛んでしまう。いかにモラルをあげるか。前川氏が暴露した面従腹背の役人根性は断固捨てさせねばならない。彼の講演を聞くとき実に言葉巧み。本心を見抜くことは容易ではないと感じた。その技術にたけた人材がトップに上り詰めるのである。うろから並大抵の調査で暗黒に向かう人材を見抜けないだろうが、人事考課を上がするだけでなく下の者も上司評価をするシステムを導入するのも一案か。信賞必罰こそが基本。犯罪が疑われるものへの厳格な調査は当然。厳正にして公平な処分を課さねばならない。企業でも朝礼を行い、使命感を共有確認し、緊張感ある日々の出発を成す。例えば自衛隊では毎朝自衛官の心構えを宣言する。

- 一、使命の自覚
  - 二、規律の厳守
  - 三、責任の遂行
  - 四、個人の充実
  - 五、団結の強化、この五項目である。
- これを日直が先導し唱和し、日々規律あるきびきびとした瞬間を持つ。このことにより意識を高め、責任ある行動が取れるように努めるのだ。
- 朝礼で元氣よく声を出し、己の行動を

確認し、きびきびと団体行動をなし、職務を遂行する。これらは一般企業でも当然行なっているし、日報提出も義務である。公務員の本分を常に意識させる体制の中で育ててきた人物はトップになっても部下の指導ができるのだと信じる。汚職を許さない文化を築きあげる作業に全省庁は取り組まねばならない。

ゆとり教育が是正されてきたこのイメージがある。果たしてそうか。僕らの教師時代と比べ愛知では部活動の朝練習が完全廃止になり、土曜か日曜のいずれかは部活動もなし。先生のゆとりは相当確保されてきた。しかし学力は果たしてどうか。感覚では10年前の段階にも到底戻っていない

豊田市では小一の生徒さんが野外活動中熱中症になり、校舎に戻ってからも体調は悪貨。お亡くなりになった。公立の学校にはクーラーの設置が職員室や保健室くらいにしかない。やはり全クラスでエアコンを設置すべきで在りましよう。教育税の工夫をしなくては。更に授業の日数があまりに足りない。補修も成せない勤務状況。これでは賢い子供らは自分で定着できて普通の子らに身についていけない。例えば九九。わかる子はすぐに覚えるが、覚えられない子らは時間をかけてでも覚えるようにしなければ後が困る。定着には時間がかかるのです。ならば授業時間を増やさねば。クーラー設置で夏休みを減らすのも一案でしょう。また土曜の授業の復活も考慮すべきです。

土曜日の学習は明治以降のわが国の教育水準を高めた根幹であった。

大学生が分数計算すらできずにいる。専門的分野で活躍するために基礎基本をおろそかにしてよいはずはない。本来備わっているはずの叡智も努力の大切さを知らずして発揮できるはずもない。

七五三なる言葉も言い古された(小学生七割中学生五割高校三割の授業理解度)が、いまは五三二ほどの理解度では有るまいか。個性化、少人数化との美名の中で、実際、基本的な計算力や理解力が育てられていないのが現状である。

かつては土曜は半日授業。いつしか二週に一度の出校となり、今では完全休み。これに学校行事が絡んできて、授業は年間365日の中で百日程度しかない。学力向上は無理な話である。それ以上に金曜夜から土日にかけてのプチ家出問題やなど、生活指導に翻弄されている現場教師の疲弊はとどまる所を知らない。教育効果から言っても、継続した学習が中断してしまうわけで、非効率極まりない現状なのである。

更に問題がある。偏差値教育批判の中で偏差値を敵視した結果、本人の学力現状が本人に伝わらない。客観的なデータを知らないのだから。教師が励みにさせようと相対評価が出せないから現状に甘んじてしまう。校内順位が市レベル、県レベルでどのくらいなのか知れないのである。当然教師の教育力は問われなくなる。授業がなされなくても済まされてしまう。密室の中での評価のみで、生徒は井の中の蛙の状態となっており、父兄もそのデータを知らないため指導ができ

なくなってしまう。個人を大切に  
などの言葉が美名に過ぎなくなっ  
ているのである。小6と中3の全国学力  
試験の結果も市内県内順位などは本人  
には知らされないため自己の学力がど  
このラインにあるかを知りえない。

問題山積の現状を何とかしようとす  
る教師がいても、いつしか現状に流さ  
れてしまう。必然義務教育学年で塾通  
いが横行。財力の有る家庭の子弟が成  
績を良くし、高校受験も優位に立つ。  
進路指導は依然学習塾の主導となつた  
まま。学校教育の進路指導上のウエイ  
トを高める必要があります。

道徳教科書もいよいよ決定。道徳教  
育の重視がいよいよ始まる。大人にな  
ってふらつくような生徒にはなら  
ない。じつくり子らの感性を磨き、人  
材を育てる教育に地域をあげて取り組  
みたいものであります。

**川崎教委に深く敬意を  
表したい**  
2018.07.27

川崎市教育委員会の判断に敬意を表  
したい。産経によれば  
「改憲阻止」大会 後援を中止 川崎  
市教委「政治的中立に疑義」

川崎市教育委員会が、憲法改正「阻  
止」の内容を含む「教育科学研究会・  
全国大会」の後援をしていた問題で、  
同市教委は27日、後援を取り下げた。

「政治的な主義・主張が含まれ、中立性  
に疑義が生じると分かった」としている。  
後略

恥かしながら昨年愛知西尾市ではあの  
文科省を率いてきた面従腹背次官の講  
演会に西尾市教育委員会が後援を付け  
た。すくなく抗議をして撤回を迫ったが  
教育委員会の教育の中立性に対する意  
識は極めて低く、地元で教育活動をされ  
ている団体の熱心さに同調され、前川氏  
への発言への警戒感が全くなかったの  
でありました。未成年女子との交遊問題  
や、違法な天下りによる処分者であるこ  
ともお構いなしに、後援したのでした。  
安倍総理批判に終始した講演内容につ  
いても問題意識すら感じないようです。七  
〇パーセントほどが政治問題。総理蔑視  
の講演表現に聴衆と一緒に笑って話を  
聴いていたのかと疑いたくほどの御認  
識。事前にわたしが抗議していたので教  
育についても語るようと講演途中中  
司会者が講師の講演を遮って、教育問題  
を語るように要請され、やっと残りの一  
五分ほどに教育をテーマにされた話に  
成った。しかしその主張も、道徳教育愛  
国心教育よりLGBTへの理解推進教  
育をすべきとのご主張なのであった。つ  
まりレスビアン(Lesbian)女性同性愛  
者。ゲイ(Gay)男性同性愛者。バイセ  
クシュアル(Bisexual)両性愛者。ト  
ランスジェンダー(Transgender)自  
身の性と心の性が一致しないが、外科的  
手術は望まない人らへの偏見をなくす  
教育を優先すべきとの主張。もう驚いた  
が、言論の自由は一市民ならあろう。し  
かし教育委員会が推奨する主張とは思

**無法国家につかま  
た日本人を政府は全  
力を挙げて奪還せよ**  
2018.07.10

えない。  
西尾で止めえなかったためか彼の講  
演活動は名古屋の公立中学生に授業と  
しておこなわれ、今夏は私学の高校生の  
研修会にも呼ばれたという。前川氏を呼  
んだ、三月末退職の中学校長も同様にこ  
の研修会の講師を勤められた。左翼的な  
講師陣の一員として前川氏同様、この元  
中学校長も私学協会から認められたの  
でありましょう。教育は政治的に中立で  
なくてはならない。教育委員会は特に市  
民の負託を感じなくてはならぬ教育の  
中核。現場教師の真摯な教育を否定す  
ような行為は憤むべき。川崎教委の使命  
感に深く敬意を表したい。

スパイ罪で日本人男性に懲役12年判  
決 中国の裁判所  
無法国家チャイナにつかまった日本  
人を政府は与野党は全力を挙げて奪還  
せよ。鈴木英司氏は、チャイナで客員講  
師として授業も成し、日本国内において  
もチャイナの動静につき国家中枢に報  
告する立場をも得ていた方のようだ。全  
くスパイ活動に従事しているような意  
識もなく、ただ学問的に調査分析をした  
内容を国内でも平然と発表されていた  
ようだ。しかしこれをチャイナは恐れ、  
スパイ罪で逮捕。他にも7名が日本の感

覚では全く理由が分からぬ状態で逮  
捕起訴されたというではないか。  
大麻などの薬物の所有や販売などで  
有罪死刑を言い渡された日本人がい  
たことはかつてあった。しかしこうし  
た民間人や研究者が逮捕拘束さらに  
有罪判決を受けるなど、日本国家への  
侮辱も甚だしい。チャイナの企業の大  
請で測量行為を成したとも聞く。

企業が反体制奇病ならばともかく、  
チャイナでの法人格を持った企業な  
らばチャイナ政府の合意無き企業は  
存在せず、ならばチャイナ政府(地方  
政府)による拉致行為とどう違うのか。  
北朝鮮による拉致犯罪といかほど異  
なるものなのか。あまりに情報が少な  
すぎる。マスコミはなぜに理由や詳細  
を明らかにしないのか。政府は拉致に  
も等しいチャイナの行為に対して強  
く抗議をしないのか。産経も報じはし  
たがあまりに抗議のトーンが低いの  
はなぜなのか。拉致された家族や企業  
の声がさほど聞こえてこないのはな  
ぜか。疑問だらけではないか。政府は  
一刻も早く原因を開示すべきである。

【北京(西見由章)】中国でスパイ行  
為に関与したなどとして日本人が相  
次いで拘束された事件で、浙江省杭州  
市中級人民法院(地裁)は10日、2  
015年に同省温州市で拘束された  
愛知県出身の男性(54)について、  
刑法のスパイ罪などで懲役12年の  
実刑判決を言い渡した。日本政府関係  
者が明らかにした。中国当局がスパイ  
罪などで起訴した日本人8人のうち  
判決が出たのは初めて。政府は日中首  
脳会談や外相会談などで釈放を働き  
掛けているが、事態に進展はない。

# 連合艦隊各艦の予定・活動報告

## NPO 法人百人の会

●第34(通算101)回定期理事会  
平成30年9月 日(土) 1時半～  
サムディフエイム新大阪  
◎公開勉強会等の予定・検討中

【理事会】2～3か月毎に開かれ、会の重要案件を議論します。理事会は理事の方はもちろんのこと一般のご出席も大歓迎です。

### ●模擬爆弾跡慰霊と視察

広島に原爆を投下した数日前、日本中すべての都道府県でRNGから原子爆弾の模擬爆弾が投下されました。原爆と同じ重さのトン。通常火薬を詰めた爆弾です。当然、大事。爆弾は投下すると慣性の法則で飛行機と同じ速さで前進し、放物線を描き落下。飛行機の真下で爆発します。それが原爆なら飛行機は爆風で吹っ飛び、投下と同時に飛行機は急旋回で逃げなければならぬわけです。その実験なのです。

大阪では7月26日(日)長崎型(ファットマン)が平野区に落下され、何人も人が犠牲になりました。毎年慰霊祭が行われるのですが、弊会は7月2日に辻淳子(大阪市会議員)理事長を先頭に、地元の高見りょう、田辺信広両市議にもご出席いただき、十数名で慰霊と現地の見学に行ってきました。地元、追悼する会の監事、吉村氏から詳しいお話しを拝聴。(下記写真)



## 英霊を被告として裁判

【東京】●控訴審判決予定  
・H30-10-25(金) 13:30～  
(12:50頃傍聴抽選)  
終了後祝勝会を検討中

## 編集後記

お盆前にはお届けしようとして、必死に頑張っている時に、またムカッとするニュースが東京の佐藤和夫氏から飛び込んできました。

-----Original Message-----  
Subject: 佐藤和夫 fcd

長島一茂が杉田議員を批判していると言っている。ユニークなコメントでコメントとしてブレイクしているだけに困ったものだ。杉田議員の論文を読んだ上での話なのか、テレビや抗議デモで見た感じだけで言っているのか。多忙を極めるタレントは空気で話をする傾向がある。タレントは政治性のあるコメントはやらない方がいい。責任ある発言が難しいからだ。彼等タレントの発信力は学者や政治家より高い。その高さを認識し

## 活動資金(協力)のお願い

郵便振替 00930-8-245547 MASUKI情報デスク  
①IC口座 099-0245547 MASUKI情報デスク  
三浦東京JCB銀行千串支店0044349 普通 増本重夫

まずは、平素より私どもの活動に力強いご支援を賜り心から御礼申し上げます。マスキ情報デスクは後記団体に縁のあった人の名簿を管理し、『M情報活動報告』を毎月全国約5千(目標1万)部(議員4割)発送しています。私どもは子供達に誇りある国を残すため必死で戦っています。ところが問題は活動資金。何卒ご協力をよろしく。※このM情報は特に「購読料」は設定していません。カンパをよろしくお願いたします。

## 原稿・同封資料の募集、メール配信について

本紙に掲載ご希望の論文、情報等ほとんどん表記事務所までお送りください。また、弊紙は郵メールで発送し、重さ制限は50gです。まだ余裕がございますので、資料等の同封が可能です。ご相談ください。

て慎重であって欲しい。ネット局からコメントを求められたら「難しい問題ですね」とか言っていてスルーしてほしい。

私の持論は、「芸人ごときが政治に口を出すな。昔、ニュースステーションの久米宏にいつも言っていた。もし私が芸能評論をしたらなんて言っている。アナタにどうして芸能界のことがわかるんですか。」私がスポーツ評論をしたら、長嶋さん、なんて言う。「アナタにどうして球界のことが。」

私は芸能評論も野球評論もしない。だから長嶋さん、政治評論は止めようよ。

○カンパ金の主な使途は、下記サポート団体の、活動の資料等の発送費・道路、公園使用料・交通費、通信費・資料、チラシ等の制作・備品購入費等  
○M情報が管理・サポートしている主な団体  
・NPO 法人百人の会  
・救う会大阪  
・憲法一条の会・英霊を被告にして委員会、その他  
◇ 前記口座、または同封の郵便振替 にご協力ください。

『M情報』では、日々、全国各地の仲間から情報が送られてきます。それをメールで転送配信します。内容はどこよりも詳しく多種多様。試しに一度受信してみませんか。要領は巻頭のアドレスに「メール希望」と型メールを(発信名義「NPO 法人百人の会」)。